
会議録（概要版） 

 

生涯学習課 

会議名 令和６年度白里小学校第３回学校運営協議会 

日 時 令和６年３月１９日（火）１４時から 

場 所 白里小学校 多目的室 

出席者 ・学校運営協議会委員 ７名（３名欠席） 

・管理課 １名 

・生涯学習課 ４名 

・白里小学校 ２名（教頭、教務主任） 

・大網小学校 １名 

内 容 １ 開会（白里小学校教頭の司会進行で開会） 

２ 会長あいさつ（会長欠席のため割愛） 

３ 学校長あいさつ（白里小学校 山桐校長） 

４ 議事  

会長欠席のため、副会長が議長を執り行った。 

 （１）学校経営方針の評価（最終報告）について 

   白里小学校長から説明。 

   学校アンケートの結果（前期及び後期を参考に）を説明。 

 

   質疑①パソコンの授業は、外部講師が行っているのか、教員が行っ 

ているのか。 

   回答 市主催の研修を受けた職員が行っている。情報モラル教室は 

     外部講師を頼んで、保護者がいるタイミングで実施している。 

 

   質疑②先生方も大変なので、外部講師をお願いしてはいかがか。 

   回答 ぜひ教育委員会にお願いしたい。 

 

   質疑③学校評価アンケートの回収率が少ないのではないか。 

   回答 以前は紙媒体のアンケートを行っていたが、昨年度からスマ 

ートフォンで回答する形にした。回答してもらえるように何度 

も催促したのだが、回答率は伸びなかった。 

    

   質疑④避難訓練の内容はどのようなものか。 

   回答 地震・火事・不審者の３つを行っている。火事や不審者は出 

火場所や侵入場所によって避難経路や避難場所を変えている。 

地震の場合はグラウンドに避難し、津波を想定した場合は校舎 

の屋上に避難する訓練も実施している。 



  〇学校経営方針の評価について、承認された。 

 

 （２）コミュニティ・スクールの評価について 

   白里小学校長から説明。 

   地域の皆さんのご協力を得て、児童が安全・安心に楽しく活動する 

ことができた。反省点としては、コロナやインフルエンザの状況が 

緩和されてきたが、まだまだ手探りで活動している。今年度活動で 

きなかったことについて、来年度は早い段階で協力依頼をしたい。 

 

   意見①コロナ以前に実施していた１年生の昔遊び、４年生の太巻き 

寿司作り、６年生の方言講座などについて、社会福祉協議会は、 

日程を調整してもらえれば協力できる。 

 

   質疑①安全マップとは何か。また情報共有しているか。 

   回答 主に通学路の危険箇所や安全に遊べる場所を示すマップを 

作成する。４年生が作成し、３年生に発表している。 

 

   質疑②危険箇所については、教育委員会に報告しているか。 

   回答 通学路の安全に関しては、普段から教育委員会に改善しても 

らえるように報告している。 

 

  〇コミュニティ・スクールの評価について承認された。 

 

５ その他 

   意見①社会福祉協議会で見守り活動をしているが、高齢化してお 

り、体力的にきつくなってきている。昨年の会議でもお願いし 

ているが、市の防災無線で子ども達の見守りについて放送して 

もらえるようにお願いしたい。 

   報告（生涯学習課から） 

①今回で任期満了となる。ありがとうございました。 

     ②次回の会議は５月中旬を予定している。 

     ③委員報酬を４月中旬に振り込みます。 

   依頼（白里小学校から） 

     学校評価について、委員の皆さまにも気づいた点があればお願 

いしたい。アンケート用紙を配付してあるので、ご協力願いたい。 

 

６ 閉会（白里小学校教頭の進行で閉会） 

 



 


